
令和５年５月１６日 

  令和 5年度  

横浜市立豊岡小学校 

第１回「学校運営協議会」記録 

日時  ：令和５年５月 1６日（火） 15：30～16：30 

会場  ：豊岡小学校 音楽室 

議事 

（１） 会長挨拶 

（２） 校長挨拶 

（３） 委員委嘱  委員の方への委嘱状授与。橋爪様 池田様よりご挨拶をいただく。 

（４） 中期学校経営方針 今年度の取組をご説明。 

（５） 今年度の教育活動  

子どもの実態から、育成すべき資質能力を明らかにし、各教科での学習はもとよ

り、教育活動全般で伸ばしていけるようにする。あわせて体力向上への具体的取

組を行う。また、重点研究では、昨年度から引き続き道徳科を取り上げ、より一

層の資質能力の向上を目指したい。 

さらに、100 周年事業と関連を意識し、カリキュラムを見直し、100 周年と関連

させた学習活動を進めていく。 

（６） 子どもたちの様子 

1年生を迎える会、給食の様子、各学年の授業の様子、航空写真など動画視聴 

（７） 学校予算    資料をもとにご説明。 

（８） 委員の皆様より 

＜子どもたちの資質能力について＞ 

・自分の思いや願いを表現する力の低さは昔からある。おとなしい面もあるのが、本校の子どもたちの

特徴的なところだと思う。 

・よい子たちであるが、自信がもてない子が多い。できているのにできないと思っている子もいる。控

えめな良さもある。自分の良さを、自信をもてるようにしていけたらと思う。 

・参観では、活発な挙手も見られた。思っていたよりも発言できると思った。 

・目標が上であるために、自分を厳しく評価しているともいえる。 

・子どもが評価すると、一歩低くつけることもあり、実際と差がある。豊岡小は穏やかな子が多い。 

・自己肯定感低いのは心配。けんかや一方的な自己主張につながってしまうから、しっかりと見守って

いく必要があるのかもしれない。 

・素直な子だから教えやすい。短時間の中で聞いてやる子も多い傾向がある。自分たちで考える時間を

もっていないのかも。教えられたことはできる子が多い。 

・失敗に弱い子も多い。すごく、ショックを受ける子もいる。あえて失敗させることが逆効果と思う場

面もある。 

 

＜登下校について＞ 

・開門時間が 10分遅くなったが、子どもの登校時間がまとまってきている。雨の日の信号前は、傘をさ

した子どもたちが集まってしまい、通行の邪魔になるので、配慮が必要。 

・五叉路が危ないので、パトロールの時には見守っている。毎朝立ってくださっている方もいる。お声

がけしていただけて、うれしい。 



 

＜子どもの様子について＞ 

・子どものにぎやかな声が戻ってきた。100 周年に向かうエネルギーや自己肯定感を高めるパワーにつ

ながると思う。 

・ヒントと刺激をもらっている。地域の方が真剣に子どもを育んでくださることがありがたい。中学で

も、大人を信じ頼る面があるのは素晴らしいこと。自己評価の低さは真面目で真剣だから、冷静に分

析できているからこその部分もある。自分の努力への満足度も高い。数字ばかりを深刻に捉えすぎな

いようにしてほしい。 

・地域の子どもに覚えてもらえてうれしい。子どもたちは今の実力を伸ばしていき、徐々に伸ばしてい

けばいいのではと感じる。              

 

（９） 令和 5年度の学校運営協議会について 

第 2回 令和 5年  11月 4日（土） 創立記念式典・集会 

第 3回 令和 6年  2月 15日（木） 15時 30分から 16時 30分 

 


